



えのしろ

平成 30 年 1 月 17 日

No.11

学校目標 ゆたかな心もち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代



平成30年が始まりました

明けまして、おめでとうございます。平成30年が始まりました。旧年中は本当にお世話になり、ありがとうございました。本年も心新たに、職員一同力を合わせて、子ども達の指導を行ってまいりますので、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



始業式では、子ども達に箱根駅伝の話を通して、目標に向かって頑張ることの素晴らしさを話しました。3学期は短い期間となりますが、目標をしっかりと持ち、やり残しが無いようにして、確実に次の学年へタスキをつないでいきたいと思っております。

新年試筆に挑戦！！

「書き初め」は、本来は1月2日に行うのが習わしとなっています。この日に書くと、「書道が上達する」と伝えられている正月行事で、貴重な日本文化と言えます。学校では、3学期の始まりに、各教室で『新年試筆』を行いました。子ども達が、冬休みにしっかりと練習に取り組んできた書写に、一字一字注意を払いながら、真剣に取り組みました。作品は、19日（金）～26日（金）まで、各教室廊下に掲示させていただきます。お時間があれば、是非、ご来校ください。

- 1年生 硬筆「はなさかじいさん」
- 2年生 硬筆「お手紙」
- 3年生 毛筆「正月」
- 4年生 毛筆「天空」
- 5年生 毛筆「出発」
- 6年生 毛筆「希望」



学校教育に関するアンケートへのご協力、ありがとうございました

自由記述のご意見を紹介させていただきます。（紙面の都合上、いただいたご意見を、まとめています。裏面に続きます。）

☆学校アンケートについて

- アンケートの記名は、自由にしてほしい。
- ⇒ 内容によっては、担任からの返答が必要な場合もあるため、記名とさせていただいて
います。子ども達のため、お互いの対話で協力体制を築いていきたいと考えますので
ご理解ください。

☆あいさつについて

- あいさつが控えめなことが気になる。
 - 登校時に挨拶をしても返してくる子が少なく、いつもさみしく思っている。挨拶ぐらいは元気にしてほしい。(意見、多数)
- ⇒挨拶は本校の課題ととらえ、本年度は、家庭の協力も得ながら取り組みを進めています。また、コミュニティスクール運営委員会でも協議していただき、地域への発信も行っています。しかし、大きな成果へは結びついていません。今後も、家庭・地域と連携しながら取り組んでいきます。引き続き、家庭でのご協力をお願いします。

☆学校行事について

- 本年度、行事が全て平日になった。全ての日程を平日にするのではなく、半分ぐらいは土曜日を含めてほしい。教育活動の内容については学校の方針を尊重します。
- ⇒本年度、土曜から平日に変更した行事は、「緊急引取り訓練」だけです。ご確認ください。ただし、今後、学校行事は、学習指導要領の変更等により教育課程自体が変わってきます。また、教育委員会行事や地域関係行事との調整もあって、見直しや平日への変更の必要もでてきます。ご理解ください。

☆学習について

- 言葉づかいが気になる時がある。
 - 先生の板書の書き順や漢字の間違いに気づくときがあるので、確認をしてほしい。
 - 低学年では、分からないことを先生に尋ねるときもあるので、先生も丁寧に対応してほしい。理解できるまで、きちんと説明をしてほしい。
 - 自主学習ノートは、学年の実態に合わせて取り組んでほしい。低学年に無理のないように。
- ⇒三重北小の「学び合い」は、聴き合う関係づくりを大切にしていますが、それは「相手の思いを尊重すること、相手を大切にすること」であり、やさしさ・思いやりの気持ちを育むことにもなり、今後も大切にしていきたいと考えます。ただし、担任が子どもの思いをしっかりと受け止めることは、大前提となりますので、丁寧に進めていきます。また、その他のご指摘に関しても、今後、配慮しながら取り組んでいきます。

☆健康について

- 永久歯が生え始めたので、歯磨き週間だけでなく、毎日の歯磨きを徹底してほしい。
 - 給食後に歯磨きをしている子が少なかったことが気になった。
- ⇒健康な歯は、一生の宝物です。はみがき週間での取り組みが定着するように、担任からの声掛け、意識化を図ります。ご家庭でも、食後の歯磨きの習慣化をお願いします。

☆その他

- 通信が少ないように感じる。
- 1年生の教室で「たすけあい」が多く見られて、素敵なクラスだと思う。
- ホームページの写真をもっと増やしてほしい。
- 読書デーや、はみがき週間など、自分でできたかどうか振り返る機会はとても良かった。等



上記の他にも、学校や担任へのねぎらいや感謝の言葉も多数いただきました。ありがとうございました。これからパワーへとつなげていきます。また、今後ご意見や質問がありましたら、担任等に遠慮なくお尋ねください。